

## Accueil des nouveaux doctorants



Depuis 2018 les nouveaux doctorants sont accueillis officiellement au GREDEG par un temps qui leur est spécialement consacré

La toute première journée d'accueil a eu lieu le 19 novembre, et chaque année elle se renouvelle.

C'est l'occasion de présenter le laboratoire, ses services et les moyens mis à leur disposition.

La direction du laboratoire tient à rappeler la nécessaire implication des nouveaux doctorants dans les séminaires ainsi que dans les formations organisées pour eux.

A cet égard, les nouveaux doctorants sont informés de la tenue des manifestations les concernant directement au cours de l'année ; Tout d'abord, la journée organisée sur le sujet de l'après thèse qui présente les critères mis en avant pour le recrutement des enseignants chercheurs et chercheurs CNRS. D'autre part les ateliers relatifs au travail de thèse (élaboration d'un plan, phases de rédaction, recherches documentaires...).

